

Coopération internationale pour le développement

55. Les ministres ont reconnu qu'il est de plus en plus urgent et important de réaliser des progrès concrets dans le secteur de la coopération économique internationale pour le développement. Le fait qu'en dépit de tentatives répétées il n'a pas été possible jusqu'à maintenant de négocier les ententes qui permettront l'amorce de négociations globales sur les matières premières, l'énergie, le commerce, le développement et les finances montre clairement qu'il est nécessaire de trouver et d'appliquer des formules qui permettent la mobilisation effective de la volonté politique nécessaire à la solution des principaux problèmes liés aux relations économiques internationales.

56. Les deux pays se sont engagés à explorer plus à fond l'une de ces formules: la convocation en juin prochain d'une réunion internationale sur la coopération et le développement à laquelle participeraient des chefs d'Etat et (ou) de gouvernement. Les ministres sont convenus de continuer à participer activement aux préparatifs en vue de cette réunion et confirmé leur intention d'assister à la réunion préparatoire des ministres des affaires étrangères à Vienne. Ils ont noté avec plaisir que le Premier ministre du Canada et le Président du Mexique se rencontreront au Mexique le 17 janvier 1981 pour poursuivre les discussions sur cette question vitale.

57. Les deux délégations sont convenues que la cinquième réunion du Comité ministériel se tiendra au Canada, à une date qu'il reste à déterminer.